

Un relanzamiento con visión de futuro

María Mercedes Chao González

Coordinadora del Departamento de Investigación y Posgrado
Universidad Virtual del Estado de Guanajuato

La Universidad Virtual del Estado de Guanajuato celebra 18 años de trayectoria con una nueva imagen institucional, símbolo de renovación, evolución y continuidad.

En este mismo espíritu, la revista *Interacción Digital UVEG* se suma a la conmemoración con su número 15, un ejemplar especial que marca el inicio de una nueva etapa editorial.

Este relanzamiento no solo recupera la misión con la que nació la revista en 2018, sino que la actualiza a los desafíos de hoy, con secciones renovadas, nuevas voces y formatos que integran el texto y lo audiovisual.

En esta edición, la Maestría en Administración y Políticas Públicas (MAPP) participa en la coordinación editorial, liderando no solo la integración de contenidos, sino también el proceso de relanzamiento de la revista. En este número encontrarás entrevistas que abren horizontes, reseñas que invitan a repensar nuestras prácticas, relatos de estudiantes que dan testimonio del alcance de la educación virtual y nuestro modelo educativo, además de estudios de caso y reflexiones con impacto social; colaboraciones que nos recuerdan que el conocimiento cobra mayor valor cuando se comparte.

Con la nueva etapa de *Interacción Digital UVEG*, reafirmamos nuestro compromiso con la divulgación académica y socialmente pertinente, convencidos de que cada número es una invitación a dialogar, aprender y construir futuro.